

Vendredi 31 janvier

Cette semaine, nous avons fait la connaissance de Bruno et Ximena ! Ils viennent nous proposer un atelier de danse dans le cadre du projet « Puzzle chorégraphique » tous les matins, pendant deux semaines...

Nous faisons des petits jeux en faisant semblant de peindre, avec les mains, les différentes parties de notre corps, mais aussi les murs de notre maison imaginaire, ou bien le sol... Nous lançons aussi des boules de peinture imaginaires en nous déplaçant comme des danseurs et danseuses : sans bruit ! Juste en écoutant la musique.



Avec Ximena, nous avons fait la danse de l'arbre que nous avons beaucoup aimée. Nous avons également dansé avec notre petite forme de couleur.



Mardi, nous sommes allés visiter la nouvelle classe de Björn, Aïden et Mustafa... Elle commence à être bien aménagée et Hélène nous a expliqué les différents lieux de la classe : le coin regroupement, les tables pour travailler, le coin dinette, le coin poupées.... C'est chouette !



Jeudi, Lalie, Loua et Lise ont préparé de belles galettes pour fêter leur anniversaire.

Ce sont les premières à avoir 6 ans dans la classe !



Elles avaient glissé des fèves et nous avons fait un tirage au sort.

Ce sont Léo, Mickaël, Benan et Elliot qui ont eu les fèves et ont porté la couronne des rois !



Nous avons écouté le conte des trois petites poules de Yannick Jaulin, un conteur. Il fallait être attentif pour bien comprendre car il utilise des mots de langues locales et écouter les chansons. Nous avons découvert que c'était le conte des trois petits cochons détourné avec des petites poules. Les grands ont fait un temps de relaxation pendant la sieste des moyens en écoutant « Calme et attentif comme une grenouille ». Ça



nous a fait du bien.

